

秋晴れのさわやかな日差しのなか、JR木津駅前西口広場で開設60周年記念イベントを開催。多くのご家族連れてにぎわいました。

各市町村JJAの協力による野菜販売ブースでは、多くのご家族連れで賑わいました。秋の野菜を楽しんでおられました。



各市町村JJAの協力による野菜販売ブース



学生時代、サークルで人形劇に取り組まれ、全国各地の小学校をまわりながら公演させていたという塚田高司さん。そのとき出会った子どもたちの笑顔が忘れられない。数年前に一念発起し紙芝居を始められたそうです。ふだんはお米屋さんと文具店を営むKのドキュメント番組でも取り上げられ、そのおかげで1500人あまりの来場者をお迎えすることができ、地域のみなさまにひとときの秋の一日を楽しんでいただけました。

テレビやビデオゲーム世代の子どもたちも興味しんしん

これが縁でテレビドラマにも登場されたそうです。

ふだんテレビやビデオゲームに慣れ親しんでいる子どもたちにとっては、「たかつちゃん」の身振り手振りをまじえた熱弁が、

とても新鮮にうつったようですね。

また子供達に負けないくらい喜んでいただけたのが年配の皆さまでした。昔の紙芝居を思いました。

ふだんはお米屋さんと文具店を営むKのドキュメント番組でも取り上げられ、そのおかげで1500人あまりの来場者をお迎えすることができ、地域のみなさまにひとときの秋の一日を楽しんでいただけました。

平成24年10月7日(日)、晴天に恵まれた秋晴れのなか、公立山城病院の開設60周年記念イベントを病院を支える事業者の会(あすなる会)のご協力のもと、JR木津駅前西口広場で行いました。当日は農産物販売コーナーや野点コーナー運営のために、各市町村なさまにもご協力いただき、ほんとうにありがとうございました。おかげさまで1500人あまりの来場者をお迎えすることができ、地域のみなさまにひとときの秋の一日を楽しんでいただけました。



木津川市のマスコットキャラクター「いづみ姫」もお祝い

司会者の元気な宣言とともに、いよいよ記念イベントの開幕です。広場には午前10時の開催を待ちきれずに足を運んでいただいたご家族連れもけつこういらっしゃいました。

開会式の宣言に続いて登場したのは、木津川市のマスコットキャラクターとして昨年誕生したいづみ姫です。桜とコスモスの花が好きで、おにぎりの好きな花くわしい女の子。好きなひとは「まゆまろ」君ですが、まだ片思いだとか。先日、奈良の遷都くんから告白されたそうですが、お返事はまだしていないと、ナイショの話もあかしてくれました。いづみ姫は子供たちだけでなく大人の方にもとても人気があり、会場ではたくさんの方と記念撮影をしていました。



お点前も堂に入つたもの。京都府立木津高等学校茶道部の協力による野点



広場のなかでひときわ目立つ赤い和傘に紺色の毛せん。お点前を披露してくれたのは、京都府立木津高等学校茶道部の生徒さんです。茶道の先生が見守るなか、なれた手つきで堂々の所作。お茶を所望された来場者のほうが、緊張した面持ちで眺めておられました。たくさんのお茶葉を、ご用意しましたが、好評で午前中の早い時間に品切れとなりました。色とりどりの野菜にまじって、天然酵母のパンや無農薬のお米、手づくりおやつなども販売。早いものは昼前には売り切れ、来場者はたくさんのお袋を抱えながら、あっちをぞきこっちで調理法を聞いたりなど、秋の朝市を楽しんでおられました。

健康フォーラム

「健康フォーラム」の開催にあたって

看護師長 豊島 邦代

10月7日に山城病院開設60周年記念イベントにおいて、「健康フォーラム」を開催致しました。例年は、「生活習慣病フォーラム」として平成14年より毎年運動硬化症・メタボリックシンドローム運動法等をテーマに講演会を開催し、今年は11回目を迎えます。生活習慣病といいますと、日常生活と密接な関係があることはみなさうに存じています。中禁院長からは、健康度チェックを行った、血管年齢や骨塗定年などを説明され、心と体の健康に対する関心度が高い事と、健康度チェックの結果からも、健康度に対する心の話しが興味深く、真剣な眼差しで聞かれている姿が印象的でした。

した。山城病院では、乳癌肺癌大腸癌の早期検診を受け付けています。早期発見・

治療を行えば、癌も怖い病気ではありません。地域医療を担う山城病院がしっかりと支えていく事を篤く語っていました。

健康とは、心身共に健康でなければ本

の健康とはいません。近年は、心に問題を

抱えながら、あっちを

ぞきこっちで

調理法

を聞いたりなど、秋の

朝市を楽しんでおられました。

抱えながら、あっちを

ぞきこっちで

調理法

を聞いたりなど、秋の